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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘           長倉会長    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 木内 治彦会員 

 

・・・・お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介お客様と来訪ロータリアンの紹介    

 釧路北ロータリークラブ 北川健二君 

 次年度長江ガバナー補佐 

 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。いよいよ、あと、周年記念と

キャンドルサービスを除くと今日を含めてあと 2回

そのうち、一回は周年記念の打合せ例会でリハーサ

ル形式となるかと思いますので、そうなると通常の

形式の例会は、今日が最後かと思います。なにか、

妙な緊張感が出てきております。 

30 周年記念では、皆さんそれぞれの担当での検討、

打合せ、作業など最終の準備に備えているところと

思いますが、お忙しいとは存じますがクラブの一大

イベントですし、多くの来賓を迎えての事業ですの

で、ご協力をお願いします。 

私事ですが、タバコを止めて 3週間となります。周

りからは、まだわかんないぞとすぐに吸い始めるか

もと思われておりましたが、ようやくそういう意地

悪なことを言う人もいなくなり、自分でも成功と思

っております。実は離煙パイプというのを紹介され

てやってみましたが、簡単に止める事ができました。

どうしても止めたいと思っていたわけではないので

すが、止めるときの禁断症状を知っているので、辛

い思いはしたくないというのが本音でしたが、まっ

たくストレスなく簡単にできましたので、お勧めで



す。最近は、タバコのにおいに敏感になってきてい

ます。また、右肘がテニス肘になり痛みが 4ヶ月ほ

ど続いており、今年はゴルフは無理かと思っており

ましたが、我慢できず先日行ってきました。終わっ

たあとは、それなりに痛さが残っており、翌日が恐

怖でしたが不思議な事に治っておりました。荒治療

も時にはいいようです。 

また、3 度目のイーグルも取ってしまいました。禁

煙ができ、肘も治り、会長という呪縛からも解き放

たれますので、目の前の雲が消え晴れ渡ってきてい

るようです。 

 

 

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

****    釧路北ＲＣ・釧路西ＲＣ・釧路東ＲＣ・釧路ベイ

ＲＣ・白糠ＲＣより６月プログラムを拝受してお

ります。 

****    本日8日（金）6:30から合同事務所で、オリエン

テーション（入会3年未満会員を対象）を行いま

す。参加できる会員は私の方へ連絡ください。 

****    釧路市民活動センター、わっとだよりが届いてお

ります。 

 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 長倉巨樹彦会長  イーグル出ました。 

 佐藤  了会員  バーディ取りました。 

 

出席委員会出席委員会出席委員会出席委員会    

会員23名 13名出席 出席率57％ 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    各委員会各委員会各委員会各委員会    この一年を顧みてこの一年を顧みてこの一年を顧みてこの一年を顧みて    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    会長・幹事会長・幹事会長・幹事会長・幹事    

◆クラブ会報委員会クラブ会報委員会クラブ会報委員会クラブ会報委員会    菅井委員長（長井会員代読）菅井委員長（長井会員代読）菅井委員長（長井会員代読）菅井委員長（長井会員代読）    

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。今日も例会に出席できませんので、こ

の一年を顧みての文章をお願い致しました。今年度

は私事ながら、仕事の都合上、ほとんど例会や委員

会活動はできない状態になると予想がついていま

したので、会長、幹事にその旨、お話しさせていた

だきましたが、出来るだけはやるつもりでいました。

しかし、実際は一年を通して出張ばかりで、ほとん

ど例会にも出る事ができず、この一年、会長、幹事、

会員の皆様に多大なご迷惑とご心配をおかけしま

した。誠に申し訳ありませんでした。先週末、30周

年式典の実行委員会に出席しましたが、出席者の皆



さんのお顔を久しぶりに拝見し、とても懐かしく、

また嬉しく思いました。次年度からは平常の例会に

出席できると思いますので、よろしくお願いいたし

ます。皆さんにお世話になりっぱなしの一年間でし

たが、ありがとうございました。 

 

 

◆クラブ管理委員会クラブ管理委員会クラブ管理委員会クラブ管理委員会    佐野委員長（木内会員代読）佐野委員長（木内会員代読）佐野委員長（木内会員代読）佐野委員長（木内会員代読） 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ管理委員会の今年度一番の目標は創立 30 周

年に向けての会員増強・退会防止でしたが、思うよ

うにはいかず、この経済不況の中増強はロータリー

クラブの永遠の課題だと思っております。今年度、

亀岡会員一名の増員でしたが、素晴らしい人材が入

会していただきました。会員の皆様には次年度に向

けて会員増強に協力をしていただき森江年度を盛

り上げていきたいと思っております。また、新入会

員のオリエンテーションも上期は、長江パスト会長

に講義をして頂き、大変わかりやすいお話をして頂

き、有難うございました。下期は北上委員長に企画

して準備をして頂きましたが、該当者のスケジュー

ルが合わず、まだ実行されておりませんでしたが、

明日に開催ということでホッとしております。次年

度も私はクラブ管理委員会を任命されました、会員

皆さんの協力のもと頑張りますので宜しくお願い

致します。長倉会長・佐藤幹事一年間大変お疲れ様

でした。 

◆奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会    福井委員長福井委員長福井委員長福井委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度も、残り3週間となってしまいました。年度

初めに掲げた重点目標について顧みますと、５０％

くらいしか実行できていません。目標を達成できた

事は、イオン昭和店にある赤十字血液センターへの

職業訪問を兼ねた献血への協力と環境保全委員会

の新河川敷の清掃活動、釧路市民植樹祭への参加、

道東地区中学硬式野球大会の後援ができたことで

す。また、韓国友好クラブ委員会の新晋州ＲＣとの

交流は、今回の３０周年記念に４名の方が来られま

すので、高橋委員長、木内副委員長を中心に、クラ

ブ会員皆さんでおもてなしをして頂きたいと思い

ますのでよろしくお願いします。 

反省点は、タイ国バンコクでの国際大会への参加が

できなかったこと、職業訪問が下半期にできなかっ

たこと、財団・米山への協力がまだ出来ていないこ

とです。まだ３週間ありますので、年次寄付と米山

への寄付を宜しくお願いします。米山奨学会への寄

付は、今回の３０周年記念事業として、クラブから

１０万円を寄付する予定です。 

今年の私の反省としては、私が３０周年記念式典に

集中しすぎて、奉仕プロジェクト委員会の活動に少

し気が回らなかったことです。次年度も同じ奉仕プ

ロジェクト委員長ですので、もう少し目標を達成で

きるようにしたいと思います。１年間ありがとうご

ざいました。 



 

◆出席プログラム委員会出席プログラム委員会出席プログラム委員会出席プログラム委員会    工藤委員長工藤委員長工藤委員長工藤委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

長倉会長・佐藤幹事まだ３週間残っておりますが、

何より１年間誠にお疲れ様でした。さて、この１年

を顧みて、今期も皆様のご協力で、無事終了しよう

としております。しかし今期は私にとって反省の１

年でもありました。例会出席は、ロータリークラブ

に入会した時の、１つの条件になっておりますが、

私の力不足で残念な結果で閉める事になってしま

いました。誠に申し訳ございません。また、集団メ

イキャップも実施できず誠に申し訳ございません。

次年度の清水委員長と相談をし、ロータリー情報委

員長として、次年度に持ち越し課題とさせていただ

きます。ご協力宜しくお願い致します。 

地区大会では、９名の参加出席でした。新しい会員

の方々の参加が無く少し残念な結果でした。新入会

員の皆様には周年行事、地区大会、地区協議会、Ｉ

Ｍ等には、出来るだけ参加して頂きロータリークラ

ブを楽しんで頂きたいと思っております。 

今年度 100％会員の表彰を 7 月の例会で発表させて

頂きます。プログラムでは、ロータリー月間を重視

しながら、毎月見直しを行い、皆様のご協力で、無

事終了しようとしております。1 年間、誠にありが

とうございました。 

 

 

 

◆親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会親睦活動委員会    山本委員長山本委員長山本委員長山本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

・初めての赤いベレーのキャンプ例会 

人数は少なかったものの地味に盛り上がりました。 

・浴衣を着ての夏祭り例会では、かき氷、わたあめ、

かたぬきなどでみんなで楽しみました。 

・カフェテラスぬさまいでのクリスマス例会では北

上会員の手料理もあり参加人数も多く盛り上がり

ました。 

・雛祭り例会は八千代寿司でということだったから

か一番人数が多く集まりたくさんの家族の方にも

お会いできました。 

総合的に会員･家族と共に少なく淋しい感じになっ

てしまうので友人なども誘って盛り上がるのもい

いかなと思いました。 

 

 

◆ 職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会    小野委員長小野委員長小野委員長小野委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 



◆ 国際社会奉仕委員会国際社会奉仕委員会国際社会奉仕委員会国際社会奉仕委員会    清水委員長清水委員長清水委員長清水委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ロータリー財団米山委員会ロータリー財団米山委員会ロータリー財団米山委員会ロータリー財団米山委員会    高橋委員長高橋委員長高橋委員長高橋委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員増強委員会会員増強委員会会員増強委員会会員増強委員会    木内委員長木内委員長木内委員長木内委員長    

 

 

 

 

 

 

 

 

一年間、会員増強委員長として、家庭集会や例会に

て会員と色んなお話をしてきましたが、成果が残せ

なかったのは委員長として大変申し訳なく思って

おりますが、話の中で出た情報は、次年度の会員増

強に役に立つようになれば、良いと思っております。

私がクラブに入会した時は、会員数も45か 46人い

たと思いますが、当時よりも人数は半減しておりま

すが、会員同士の絆は強いと感じています。 

他のクラブからも南クラブはアットホームなクラ

ブとよく言われるのも、会員同士の絆があるからだ

と信じております。また、長倉会長と佐藤幹事には

クラブの為に活躍してくれたことに、感謝します。

一年間ありがとうございました。 

 

 

◆ 会計会計会計会計    長江会員長江会員長江会員長江会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプのプのプのプログラログラログラログラムムムム 

６月１５日（金） 

「 創立30周年式典直前 」夜間例会 

会場 釧路東急イン 

 担当：30周年実行委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                                    長倉会長 

今週の会報担当：工藤ゆかり会員 


